



## INTERNATIONAUX DE FRANCE U14 GARCONS ET FILLES 20-22 Avril 2023

Ces règles locales spécifiques complètent les règles locales permanentes des épreuves fédérales et annulent et remplacent toutes autres règles locales.

### Parties intégrantes du parcours

- L'ensemble des routes et chemins, sauf la route allant du club house au green du trou n°8
- La zone gravillonnée autour du club house
- Les traverses de bois au pied des grillages définissant les limites du parcours
- Le muret à gauche du trou n°15
- Les arbres entourés d'une protection en plastique noire
- Trou 16, à gauche, les végétaux mis en tas ne sont pas destinés à être évacués. La balle est jouée comme elle repose, ou déclarée injouable.

### Obstructions Inamovibles – R16.1

- La route allant du club house au green du trou n°8
- Les systèmes d'arrosage situés sur la ligne de jeu, **si** à moins de deux longueurs de club du green **et** à moins de deux longueurs de club de la balle. Cf. Règle locale F-5.1.

### Conditions anormales du parcours– R16.1

- Trou n°1 : Terrain en réparation à droite du green. En plus des options de dégagement (Règle 14.3) le joueur peut choisir l'une des deux dropping zones à disposition.
- Trou n°8 :
  - o Le terrain en réparation derrière le green s'étend jusqu'au hors limite situé au-delà.
  - o En plus des options habituelles de dégagement (Règle 14.1) le joueur peut utiliser la dropping zone située à l'arrière gauche du green.

### Hors Limites – Règle R18.1

- Lorsque des poteaux en béton sont présents devant le grillage de la clôture, les poteaux sont des éléments de limite.

### Informations générales

- Les piquets bleus et jaunes sur le parcours indiquent les 150mètres milieu de green

**Temps de jeu maximum autorisé : 3h40**

**Bureau du tournoi :**

**03 44 57 04 43**

**06 89 51 43 11**

## FRENCH INTERNATIONAL GIRLS AND BOYS JUNIORS' AMATEUR U14 CHAMPIONSHIP 20-22 April 2023

These specific Local Rules complete the permanent Local Rules published by the French Golf Federation.  
These rules supersede all other local rules.

### Integral Parts of the Course

- All roads and paths, except the road running from the club house to the 8th green
- Graveled area around the club house
- The wooden railway sleepers at the bottom of the fences defining out of bounds
- The wall on the left of hole n°15
- Trees covered by black plastic protection
- Hole 16 left hand side, materials that are piled will not be removed. The ball must be played as it lies, or declared unplayable.

### Immovable Obstructions – R16.1

- The road running from the club house to the 8th green.
- Watering systems on the line of play, **if** within two club lengths of the putting green **and** within two club lengths of the ball. See local rule F-5.1.

### Abnormal course conditions – R16.1

- Hole 1: Ground under repair on the right of the green. In addition to the relief options (Rule 14.3) the player may use either one of the two drop zones available.
- Hole 8:
  - o The ground under repair situated behind the green extends up to the out of bounds further behind.
  - o In addition to the relief options (Rule 14.1) the player may use the drop zone situated behind the green on the left-hand side.

### Out of bounds – R18.1

- When there are concrete poles in front of the wire mesh fence, the poles are boundary objects.

### General information

- Blue and yellow stakes on the course indicate 150meters middle of the green.

**PACE OF PLAY:  
3h40 maximum**

**Tournament Office phone number:**

**+33 (0) 3 44 57 04 43**

**+33 (0) 6 89 51 43 11**